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Club Gardons la Forme 

Procès-Verbal de l ’Assemblée Générale 

du lundi 29 juin 2015 à 20h 
 

 

Ordre du jour : 
 Mot de la Présidente 

 Rapport moral 

 Rapport financier 

 Ajustement des statuts 

 Organisation saison 2015/2016 

 Questions diverses 

 Récompenses 
 

Avec 68 adhérents cette saison, le quorum est à 35. Vous êtes 27 présents et grâce aux 14 pouvoirs donnés, 
Laurence peut ouvrir cette 28ème édition.  

 

1 – Mot de la Présidente : 
Laurence remercie les présents ainsi que Jacky Wallet et Fabiene Delavenne représentant la municipalité et 
Philippe Smijewski, président du comité départemental Sports pour tous.  
Elle excuse les absences de : 

 Géraldine Cornette, notre coordinatrice de secteur, Sports pour tous Somme. 

 Patrick Gaudriller, 3ème adjoint de la commune, 

 Didier Herly notre secrétaire, absent pour des soucis de santé. 
Elle n’a pas toujours été présente mais assume son rôle de présidente : 

 En présentant le bureau qui ne compte que 5 membres au lieu de 6. 

 Auprès de la municipalité en signant la charte associative avec la municipalité en décembre 2014 

 Auprès de la fédération en s’inscrivant à la charte Santé Bien Etre en février 2015 

 Auprès de notre comité départemental en assistant à leur AG en janvier 2015 malgré la neige 

 Enfin en vous informant que nous ajustons nos statuts en raison du changement de nom de notre 
fédération (l’EPMM devient Sports pour tous, appellation que l’on comprend plus facilement) 

 

Cette saison 2014-2015 fut encore une année bien animée, avec de bonnes organisations mais aussi des accidents et 
des peines : 

 Malheureusement, 2 adhérentes nous ont quittés beaucoup trop tôt : Lysiane Lottin le 30 novembre 2014 
âgée de 64 ans et Patricia Paille le 8 janvier 2015, à peine 60 ans. 

 2 accidents sont survenus dans les cours de Frédéric : Véronique s’est tordue la cheville, juste avant le pot de 
Noël et Corinne le 16 février, juste avant les vacances s’est blessée au genou. Elles vont mieux et sont 
revenues. Martine n’est pas en reste puisque le 9 avril, Jean a senti monter un malaise, il est rentré chez lui 
puis a été hospitalisé pour poser un stem ! 

 

Nous avons participé ou organisé différentes manifestations : 

 Samedi 6 septembre 2014 : le forum des associations à Moreuil 

 Samedi 23 octobre 2014,  la Domartopette encadrée par l’USCA Cycliste, 300 participants, du jamais vu à 
Domart, pour la rando plusieurs encadrants seraient à prévoir. 

 Samedi 6 décembre 2014 à Alméo, nous avons participé aux 24h de natation pour le téléthon : challenge 
intercommunal des associations.  
Pendant ce temps, Martine participait au téléthon avec son club Gym et Nat à Amiens. 

 Samedi 31 janvier 2015, le CD Sports pour tous tenait son AG. Rivery devait nous accueillir mais une alerte 
météo a conduit le CD à reporter. Sans alerte météo mais sous la neige, j’ai conduit Christine et Martine au 
siège du comité en 45 mn au lieu de 15 ! 

 Dimanche 1er mars 2015, une rando + marche nordique avec l’usca au départ de Moreuil 

 Samedi 14 mars 2015, Géraldine encadrait une initiation à la marche nordique autour de Domart 

 Dimanche 15 mars 2015, nous avons accueilli un stage départemental « Rockabilly » dans cette salle. 

 Mardi 5 mai 2015, nous étions à Blangy Tronville pour une marche nordique d’initiation avec Isabelle de notre 
fédération et d’Amiens Métropole 

 Dimanche 25 mai 2015, nous avons reconnu 2 parcours de marche nordique avec Géraldine toujours dans le 
cadre d’Amiens Métropole, l’un dans les étangs de Boves, l’autre au départ de Thézy Glimont en direction de 
Hailles 

 Lundi 22 juin 2015, comme chaque année les adhérentes du lundi 14h ont préparé un plat et ce fut un petit 
repas bien sympa 

 Fred vous propose aussi régulièrement des activités qu’il encadre (marche nordique, Longalloise, etc.).
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Toutes ces manifestations seront détaillées tout à l’heure et vous pouvez retrouver 
toutes les photos sur le site de notre club. 
 

Je tiens également à remercier nos partenaires: 

 La CCALM qui répond toujours favorablement à nos demandes de lots 

 ALMEO le centre aquatique, avec lequel nous avons signé une convention 
de partenariat vous permettant de payer moins cher les entrées. A noter 
que nous obtenons également des lots de leur part. 

 Cette année, pour fêter ses 60 ans, BAGATELLE nous avait proposé des 
entrées au tarif unique de 17.50€ au lieu de 24.50€ si nous commandions au moins 20 billets. Manifestement, 
vous n’avez pas eu envie de vous amuser puisque seulement 2 personnes s’étaient inscrites. 

 Merci à Maryse Pillon qui nous a « réparés » gratuitement les bracelets lestés 
 

Concernant les finances, nous affichons cette année, un déficit de 413,06€ que Christine vous détaillera et justifiera 
plus tard. Je ne suis pourtant pas trop inquiète. Nous avons rempli notre rôle : 

 En vous proposant des tarifs raisonnables : 76€ pour environ 32h si vous ne venez qu’une fois par semaine 
soit 2,37 € la séance. mais beaucoup viennent 2 fois par semaine ! 

 En achetant du matériel pour votre plus grand plaisir et vous faire souffrir un peu plus ! 
 

Alors certes, nous avons puisé un tout petit peu dans nos réserves mais sans mettre vraiment nos finances en péril. 
Vous avez maintenant une question au bout des lèvres : vont-ils augmenter les cotisations ? Vous le saurez tout à 
l’heure !!! 

 

2 – Rapport moral : 
Didier a préparé le rapport moral et Martine le présente à l’assistance 
 
2.1 – Différentes répartitions 

68 adhérents soit une perte de 6 adhérents.  avec 17 nouveaux dont 5 retours soit 25%. 
65 dames pour 3 Messieurs seulement. 
De 25 à 82 ans, notre moyenne d’âge est de 57 ans. 
22 communes sont représentées dont 14 de la CCALM 

Domart : 13 adhérents Moreuil: 9 adhérents 
Gentelles : 8 adhérents Cachy : 6 adhérents 
Morisel et Thennes : 5 adhérents Hailles 3 adhérents 
Demuin, Hangard et Villers aux Erables : 2 adhérents  
Aubercourt, Berteaucourt, Braches, Cagny, Contoire Hamel, Corbie,  Mailly Raineval, Mezières en Santerre, Roye, Thésy 
Glimont, Vaux et Villers Bretonneux : 1 adhérent 

2.2 – Les cours de gym 
Les moyennes de participation et les « extrêmes » 

 Annuelle 1er trimestre 2ème trimestre 3ème trimestre Le plus Le moins 

Lundi après-midi 17 19 17 12 25 8 

Lundi soir 13 16 13 10 23 6 

Jeudi soir 18 23 19 12 27 4 
 

Petit mot de nos animateurs : 
Martine : une bonne saison sportive dans la bonne humeur et la convivialité avec du nouveau matériel. Elle a validé la remise 

à jour de son CQP (certification) pour les 5 prochaines années. Tant mieux car la relève n’est pas facile à trouver, c’est le 
gros problème de bon nombre d’animatrices qui souhaitent prendre leur retraite ! 

 

Frédéric : toujours satisfait de son groupe, il est prêt à continuer avec nous 
 

2.3 – Les manifestations 

 50 km parcourus lors des 10 marches réalisées sur les 11 prévues à l’été 2014. Nous avons eu 12,6 marcheurs en moyenne 
avec 13 du club et 13 extérieurs. C’est Marlène D qui a le plus usé ses chaussures avec 43,500 km ! 

 Nous vous avons proposé différentes sorties pédestres, la participation du club est entre parenthèses : 
30/08/2014 l’Hailloise (5), 10/10/2014 Rando Picardie nocturne (2 par espionnage des photos !), 12/10/2014 la Domartopette 
avec l’USCA (7), 01/03/2015 la Moreuilloise avec l’USCA (4), 14/03/2015 marche nordique à Domart (11), 11/04/2015 
marche vespérale à Halloy les Pernois (1), randonnée gourmande à Eaucourt (1), 05/05/2015 marche nordique à Blangy (3), 
13/06/2015 marche nordique à Boves (2) 

 Frédéric vous propose également, la Longalloise le 23/05/2015 

 Les 24h de natation pour le téléthon à ALMEO : 10 participants (8 du club) pour un peu plus de 8km et 269€ versés. Nous 
avons fait des relais dans une très bonne ambiance. Le petit massage à la fin était très agréable ! 

 Nous avons accueilli dans cette salle notre comité départemental pour un stage « Rockabilly » le 15/03/2015 

 Notre dinette de fin de saison a réuni 14 adhérents le 22/06/2015. 
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Peut-être avez-vous participé à la Jules Verne, la Transbaie ou autres ? C’est avec plaisir que nous évoquerons votre palmarès. Comme l’a 
évoqué Laurence, nous avons eu des « frayeurs » avec 2 adhérentes du cours de Frédéric et 1 dans celui du lundi après-midi avec Martine. 
Nous évoquerons plus loin la possibilité de prendre une assurance supplémentaire afin de percevoir des indemnités journalières. 
 

3 – Rapport financier : 
Christine présente à l’écran un déficit de 163,06 € mais annonce que le club n’a pas reçu la facture de chauffage. Le 

lendemain, le conseil municipal délibère pour la somme de 250 €. Connaissant maintenant la somme, Christine peut donc la 
provisionner pour cette saison. Elle commente le bilan : 

Dans la partie recettes, nous avons reçu moins que prévu : 
1. La perte des 6 adhérents se chiffre à 456€ 
2. Les intérêts du livret A sont également en baisse ; certes nous 

piochons dedans mais le taux a diminué 
3. La subvention annoncée est stable par rapport à l’an dernier. 

Pour les dépenses 
1. Nous avons acheté le matériel prévu en AG l’an dernier 

2. Nous n’avons pas reçu la facture de chauffage, mais je l’ai 
provisionnée pour ne pas avoir 2 factures la prochaine saison 

3. Laurence, Marie-Paule, Didier et Christine ont été exonérés de 
cotisation pour temps passé à l’organisation et administration du club. 

4. La convivialité a toujours été importante pour notre club dans les bons 
comme dans les mauvais moments, les dépenses pour événements 
du club le prouvent. 

 

détail

Cotisations 5 168,00 €    Fédération EPMM 1 659,00 €    

68 adhérents + 18 ans affiliation 73,00 €         

licences 1 496,00 €    

licences animateurs 90,00 €         

Réduction aux Adhérents 304,00 €       

Cotisation comité 304,00 €       

Animation 3 051,84 €    

Salaires nets payés (70h) 1 050,00 €    

Cotisations CEA 380,00 €       

Provision  pour CEA 49,00 €         

Remboursement Stage 105,50 €       

ASMIS médecine travail 85,98 €         

Prestations (30h) 930,00 €       

Frais kilométriques 451,36 €       

Produits financiers 134,29 €       Frais de fonctionnement 375,84 €       

interets livret A Entretien 15,87 €         

Timbres 31,08 €         

Tenue de compte 48,00 €         

Secrétariat 30,89 €         

Provision  Chauffage 250,00 €       

Perte/Manifestations 79,06 €         

sorties pédestres 7,11 €           

Forum Associations 36,00 €         

Assemblée Générale 35,95 €         

Cadeaux 151,28 €       

Evénements du club 146,18 €      

Autre clubs 5,10 €           

Subvention 364,00 €       Matériel sportif 458,33 €       

Conseil Général à recevoir gros ballons, glidings 458,33 €       

Commune (salle gratuite)

5 666,29 €    5 666,29 €   6 079,35 €    6 079,35 €     

Résultat négatif 413,06 €-       

6 079,35 €    6 079,35 €    

364,00 €      

134,29 €      

RECETTES DEPENSES

5 168,00 €   5 014,84 €     

606,18 €        

458,33 €        

 
 

Voici maintenant le détail des chiffres que vous pouvez voir à l’écran (cette année, j’ai pris le même logiciel que Didier, ça devrait fonctionner !) 

 Comme chaque année, vos cotisations 5 168€ couvrent les frais de fédération 1 659€, ceux d’animation 3 051,84€ ainsi que les 
réductions 304€ 

 Les 134,29€ d’intérêts du livret A ne couvrent pas les frais de fonctionnement 375,84€  

 Les  manifestations 79,06€ font parties de la convivialité 

 Restent les cadeaux pour 151,28€, fallait-il y renoncer ? Non bien sûr !  

 L’annonce de la subvention 364€ est moins importante que l’achat de matériel 458,33€ 
Pour finir, les liquidités permettent de « voir venir ». Elles s’élèvent ce jour à : 

Solde CCP 118,19 €         

Especes 36,61 €           

Livret A 10 728,04 €    

LIQUIDITES LE 29/06/2015 10 882,84 €     
En conclusion, un déficit n’est jamais agréable à présenter mais il faut savoir l’expliquer. La trésorière espère avoir été comprise ! 

Aucune question mais  

Les adhérents présents donnent le quitus à ce bilan financier. 
 

4 – Modification des statuts 
Il s’agit uniquement d’ajuster nos statuts à l’article 1 et à l’article 3 où figure le nom de notre fédération. 

A la place de « Entrainement Physique dans le Monde Moderne » nous inscrivons « Sports pour tous ». Bien 

sûr nous adresserons ces modifications à la Préfecture. 
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5 - Organisation de la saison 2014/2015 : 
5.1 – reprise des cours et portes ouvertes 

Les cours reprendront le lundi 14 septembre 2015 à 14h. Pensez à amener un ou une ami(e) lors des portes ouvertes. Celles-ci se dérouleront 
jusqu’au jeudi 1 octobre, à la suite de quoi nous vous demanderons de régler votre cotisation. Nous vous rappelons également que le certificat 
médical est obligatoire dès la première séance. 
 

5.2 – organisation des cours 
Lundi 14h : gym douce avec Martine 
Lundi 19h : gym rythmique avec Frédéric 
Jeudi 18h30 : gym d’entretien avec Martine 
Nous maintenons une semaine de cours pendant les vacances scolaires sauf à Noël. Martine remplace Frédéric le lundi soir mais avance le cours 
à 18h30.  
Projet d’un 2ème cours assuré par Fred, pour lui ce n’est possible qu’à la suite du cours du lundi. C’est-à-dire de 20h à 21h. Il faudrait au 
minimum 17 nouveaux adhérents pour que les comptes soient équilibrés. Nous pourrions faire un essai jusqu’aux vacances de Noël puis prendre 
la décision de poursuivre ou pas. Fred est d’accord sur le principe. Les adhérents présents sont tous d’accord pour cet essai.  
 

5.3 – cotisations 2015/2016 
La fédération augmente ses licences de 0,50 €, Frédéric ajuste ses frais kilométriques aux tarifs URSSAF, soit une augmentation de 0,03€. Nous 
ne souhaitons pas impacter les cotisations pour l’essai du 2ème cours du lundi soir. Mais votre Comité Directeur vous propose une augmentation 
raisonnée de 1€. Tous les adhérents présents sont d’accord. Ce sera donc :  

77€ dont 22,50€ de licence pour les + de 18 ans    et    47 € dont 15€ de licence pour les – de 18 ans.  
½ tarif pour la 3ème personne d’une cellule familiale 

Nous restons dans les clubs les moins chers et en sommes très fiers. 
 

5.4 – budget prévisionnel 
A la suite de la charte avec la municipalité, cette dernière a chiffré à 952€ la location de la salle des fêtes. En compensation, elle nous attribue une 
subvention de 952€. Nous continuons de participer aux frais de chauffage. Le montant en sera délibéré en conseil municipal en 2016. Il semblait 
important de préparer un budget en envisageant une augmentation de 17 adhérents. En revanche, nos animateurs n’ont pas de souhait particulier 
pour du matériel. La trésorière propose le budget suivant : 

Cotisations 6 468,00 €           Fédération 2 100,00 €           

Produits financiers 162,00 €              Réduction aux Adhérents 308,00 €              

Subvention Conseil Départemental 418,00 €              Animation 3 930,00 €           

Subvention Commune 952,00 €              Frais de fonctionnement 420,00 €              

Location sdf 952,00 €              

Perte/Manifestations 95,00 €                

Cadeaux 195,00 €              

Matériel sportif -  €                    

8 000,00 €           8 000,00 €           

RECETTES DEPENSES

 
 

5.5 – manifestations 
Le prochain été 2015, 

 Martine vous propose de marcher le jeudi à 18h30 selon le calendrier disponible papier ou par internet 

 Sensibilisation à la marche nordique avec le CD et Amiens Métropole selon le calendrier disponible papier ou Internet 
Comme la saison précédente, nous nous « raccrocherons » aux propositions du CD EPMM (Géraldine) et aux organisations d’autres clubs :  

29 aout 2015 : l’Hailloise à Hailles MAIS Jacqueline nous explique que le but n’est plus clairement établi et surtout le versement 
des fonds est plus que flou, elle ne s’y associe plus 

5 septembre 2015 : forum des associations à Moreuil 
octobre 2015 : la Domartopette avec l’USCA 
novembre 2015 : la rando de Boves avec l’USCA 
décembre 2015 : le Téléthon à ALMEO si c’est reconduit 
mars 2016 : la Moreuilloise avec l’USCA 
 

Martine participera au stage « Sport Santé Bien être en septembre 2015 afin que nous puissions signer la charte du même nom avec la 
fédération. Ce qui nous permettra d’être connus et recommandés par les professions de santé. 
 

5.6 – Assurance 
Votre licence Sports pour tous comprend une assurance. Mais pour les personnes qui travaillent, ne permet pas le versement d’indemnités 
journalières en cas d’accident lors des cours de gym. 2 options supplémentaires vous permettent cette indemnisation (carence de 5 jours) 
Pour 25€ de plus à votre cotisation, vous percevriez 30€/jour et pour 35€ de plus à votre cotisation, vous percevriez 45€/jour avec dans les 
2 cas un maximum de 365 jours. A VOUS DE VOIR. C’est facultatif. 
 

5.7 – distribution de la pub de rentrée 
Comme chaque saison, nous vous demandons de l’aide pour distribuer notre pub dans vos villages. Merci à tous les volontaires. 
 

5.8 – Alméo carte de réduction 
Si vous êtes intéressés par cette carte qui vous offre des réductions sur les entrées piscine et balnéo, apportez une photo avec 
le règlement de votre cotisation avant la fin de la porte ouverte. Martine a toutefois conservé les photos de 2014 ! 
 

6 – Questions diverses : 
Laurence demande si quelqu’un a une question. Tout va bien, personne n’en a !
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7 – Mot du président du comité départemental Sports pour tous : 
 
Laurence donne la parole à  Philippe Smijewski, président du comité départemental 
Sports pour tous. 
 
Géraldine, la vice-présidente du CD et notre responsable de secteur était prise par 
l’AG d’un nouveau club. Philippe est donc heureux de la remplacer.  
C’est la 3ème fois qu’il vient à Domart avec toujours le même accueil chaleureux. 
Il a bien écouté nos différentes présentations et rappelle simplement que dans la 
licence de 22,50€, la part du comité départemental n’a pas augmentée. Elle n’est que 
de 3,50€. Le reste est pour le comité régional puis la fédération elle-même. 

 
Il nous dit partager l’avis de Géraldine qui pense que notre association est 
exemplaire. 
Il a passé un agréable moment en notre compagnie et nous demande de nous 
applaudir. 
 
A la suite de cette AG, il nous a de nouveau adressé ces messages par mail. 
Un petit article paraitra dans l’echo80 de septembre (revue du CD). 

 

8 - Récompenses : 
 

Nous récompensons toujours les plus assidus de chaque cours. Pour cela, il faut être présent à l’AG ou avoir 
donné un pouvoir, c’est assez simple. Par contre, cette année, nous n’avons pas pu respecter notre 2ème 
principe qui est de ne pas avoir été récompensé depuis 2 ans. Avec les lots reçus de nos partenaires, nous 
faisons plaisir au plus grand nombre. 
 

Lundi 14h : 32 séances Marlène Detoisien (pouvoir), est venue 32 fois 
Lundi 19h : 32 séances Emilie Hary est venue 26 fois 
Jeudi soir : 36 séances Janine Rabache est venue 31 fois  
 

Cette année, le prix « sportamitié » coulait de source ! Maryse Pillon nous a réparé gratuitement les bracelets 
lestés, de plus, elle est venue 30 fois le lundi après-midi et 27 fois le jeudi. Elle reçoit la pose d’un vernis 
permanent par Elise coiffure et beauté des mains. 
Pour leur présence à l’AG et leur participation au téléthon, nous offrons des entrées ALMEO à Frédérique 
Fauquet et Sabrina Eloy. 
Parce que nous avons récompensé Janine Rabache et Maryse Pillon qui l’avaient déjà été en 2014, d’autres 
entrées ALMEO sont offertes à Claire Machut pour ses 27 cours le lundi soir + 28 cours le jeudi. 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Emilie, Jeanine, Maryse, Frédérique et Sabrina, Claire. 
 

 
 
 

Nos animateurs sont toujours récompensés de nous faire souffrir ! 
- Frédéric reçoit sans originalité un bon d’achat chez Décathlon  
- Martine une mini manucure par Elise coiffure et beauté des mains! 
 

Par ailleurs, les adhérents du lundi 14h ont offert à Martine un soin corporel 
chez Bérengère esthétique à domicile. 

 
L’assemblée générale se termine par le pot de l’amitié. 


